

Praga, 13 de mayo de 2009

Declaración conjunta UE-Grupo de Río sobre el nuevo virus de la gripe A/H1N1

Por lo que respecta al brote a escala internacional de casos de infección por el virus de la gripe A/H1N1 en seres humanos, la UE y el Grupo de Río comparten plenamente la preocupación internacional en torno a esta amenaza. La UE y el Grupo de Río ponen de manifiesto su solidaridad con los países más afectados, en particular México.

La UE reitera su disposición a estudiar, en estrecha colaboración con las autoridades de los países más afectados y con la OMS, las mejores maneras posibles de facilitar ayuda en la lucha contra este flagelo.

La UE y el Grupo de Río acogen con satisfacción la rápida y eficaz respuesta a la amenaza, tanto nacional como internacional, que parece conducir a la obtención de los primeros resultados favorables. La UE, sus Estados miembros y el Grupo de Río hacen un llamamiento generalizado para seguir vigilando de cerca la situación, y seguirán actuando de manera enérgica y decisiva para hacerle frente y superar rápidamente su impacto social y económico.

La UE y el Grupo de Río manifiestan su convencimiento de que las actuales medidas de coordinación adoptadas entre todas las organizaciones y órganos competentes, en un espíritu de solidaridad mundial, contribuirán a mejorar la eficacia de las medidas adoptadas en el nivel nacional en cooperación con la OMS.

La UE y el Grupo de Río expresan su aprecio y reconocimiento a las autoridades mexicanas por los enormes esfuerzos realizados de manera transparente con objeto de contener la propagación del virus y ayudar a las víctimas de la infección.